

飯豊町立飯豊中学校 令和6年度 号 令和6年4月12日 文責:新野幸博

等少、唐書、黄龙、赤龙石石《前

「自律」と「貢献」を行動で示す かってしない飯豊中生

本校がめざす生徒の姿は「『自律』と『貢献』を行動で示す、がってしない飯豊中生」です。昨 年度より「貢献」というキーワードを加え、視野を広げて取り組んでいます。

めざす生徒像に向かう過程は、中学生にとって今後の人生に必ず生きるものです。つまり、 大人にとっても大切な生き方であり、「自律と貢献を行動で示す」ことを私たち教職員も強く 意識し、生徒同様、主体的に取り組みます。そして、SDGsのいう「誰一人取り残さない」社会 の実現に向け、真に生徒と教師が「共に」学び合える喜びを感じることのできる一日一日をつ くれるよう努めます。

飯豊中生には、新しい飯豊中・いいでの森学園の文化を自分たちがつくるのだという「自分 事」の意識を持ち、「自律と貢献」をどう示すのかを本気で考え、行動することを期待していま す。ぜひ、家庭・地域でも中学生に対し、話題にしていただければありがたいです。

学校と家庭・地域が「子ども(理解)」を真ん中に置いて、中学生の声をもとに考え、ともに育 ちを支える協働体でありたいと思います。令和6年度もご協力・ご支援賜りますよう、よろしく お願いいたします。

新任式。始業式











3年須貝縁さんが「本校4つの伝統を全校生でさらに発展させたいと思っています。運 動会や合唱コンクールといった行事、「自立と自律」を合言葉にした主体的な学習等、 飯豊中の生活はとても充実しています。生徒と先生の仲が良いのも飯豊中の大きな魅力 の一つです。」と、3年生らしい決意とあたたかな歓迎の言葉を述べてくれました。

全校生出席 令和6年度入学式

4月5日(金)、令和6年度の入学式を執り行いました。新入生 55名の凛とした姿、一人ひとりの呼名に対する返事は、新しい生活に対する決意と小学校卒業を経て、一層成長した心の在りようが透けて見えるようでした。「心を込めた言葉や本気の取り組みは、自分も他の人も成長させる」ことを全員で確認し中学生活をスタートすることができました。

式辞の中では、これまで大切にしてきた生活・学習習慣を「心を込めて・本気で」続けるこ

と。「貢献」を意識し、人のために行動する、人のことを想像しながら生活すること の2点に触れ少々のことでへこたれない『がってしない人』 に成長してほしいと激励しました。



≪生徒代表 歓迎の言葉≫

渡部 さん

〈前略〉昨年度、飯豊中学校は校則の見直しと委員会の再編を行いました。どちらも大変なもので、私たちもまだ慣れておらず、日々試行錯誤を重ねています。大変ではありましたが、同時に、一人ひとりが考えることの大切さを学ぶことができました。皆さんもこの先、様々な難題に立ち向かうことになると思います。できないことがあって落ち込むこともあると思います。ですが、自信を持って挑戦してください。挑戦して失敗し

ても、その失敗を次に生かせる人になってください。トライ&エラー。挑戦したからこそ失敗できるのです。 挑戦しない人は、失敗もしませんが、成長もできません。同級生の仲間や、私たちと協力し合い、様々なことを学んでいきましょう。

中学校では、小学校よりも、自分で考え、自分から行動する力が求められます。小学校より授業内容が難しくなり、任意加入制の部活動や校外活動が始まります。楽しいことばかりではありません。辛いこと、苦しいこと、自信がなくなることなど様々なことがあります。そんな時は無理をせずに、立ち止まってもいいです。ですが、決して抱え込まずに、周りを頼ってください。自分の想いも、仲間のことも大切にし、感謝の気持ちを忘れずに、今日から始まる学校生活を楽しんでください。3年間は、本当にあっという間に過ぎていきます。仲間と笑い合い、励まし合い、時に涙を流し、飯豊中でしかできない様々な経験をしていきましょう。2・3年生は、皆さんの学校生活を全力でサポートします。〈後略〉

≪新入生代表 決意の言葉≫

井上 さん

〈前略〉私が中学校生活で頑張りたい事は部活動です。私は、スポーツ少年団に入り、 サッカーをしていました。そのため、中学校でもサッカーを続けたいと思っています。一生 懸命練習をし、少しでもサッカーが上手になりたいと思っています。そして、先輩や同級 生たちと切磋琢磨し、強い飯豊中学校サッカー部を作り上げたいと思います。



不安なこともあります。手ノ子小学校では、同級生が4人でした。今日から55人になります。新しい友達と仲良くできるか、たくさんの人数の中で自分をどう表現していけるか、不安はなかなか晴れません。そんな時は、先輩方や先生方にいろいろなアドバイスをもらいながら成長していきたいと思います。中学校生活を送る中で、辛いことや落ち込むこともあるかもしれません。また、壁を感じ一人では乗り越えられないこともあるかもしれません。ただ、それも今しかできない貴重な体験です。日々努力し、仲間と支え合い、勉強や部活動、友達との時間を過ごす中で、一歩一歩成長していきたいと思います。

<本年度転入の教職員> よろしくお願いします。

2年2組担任 片倉 裕子 3学年副担任 笹原 清美 2学年副担任 小池美穂子 学校支援員 髙橋由美子